

iusanse.org

Izquierda Unida

Asamblea de San Sebastián de los Reyes

Izquierda Unida, denuncia
graves irregularidades en los
contratos de servicio.

Nota de Prensa



con la gente
de izquierda

En San Sebastián de los Reyes, a 26 de septiembre de 2013

IU Sanse denuncia graves irregularidades en el contrato del servicio de conservación y mantenimiento de la vías públicas de San Sebastián de los Reyes

El contrato al que se hace mención, se adjudicó el 29 de junio de 2007, con un presupuesto de licitación de 5.200.000€ por una duración de dos años. Por lo que en julio de 2009 el contrato finalizó, ya que no se formalizaron prorrogas.

Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, denuncia que durante más de 4 años una empresa presta servicio de conservación y mantenimiento de las vías públicas sin contrato ni licitación pública. Queda en evidencia la política de contratación que el PP de San Sebastián de los Reyes implementa en el Ayuntamiento, unas formas cuantas menos sospechosas ya a todas luces irregulares.

Nos preguntamos cuales son los motivos de tales irregularidades, a que se debe la demora de más de cuatro años para sacar a concurso público un servicio con un presupuesto de varios millones de euros al año.

Esta es la transparencia de la cual hace gala el PP de Sanse.

Área de Comunicación